

Actualité Réseau

-

La FNPF présente à l'AG d'Aprifel, marquée par un bilan positif

Ce mardi 17 juin, la FNPF participait à l'AG d'Aprifel (Agence pour la Recherche et l'Information en Fruits et Légumes), l'occasion de faire un bilan des actions passées et à venir. La principale nouveauté résidait dans le **changement de direction, Delphine TAILLIEZ laissant sa place à Stéphanie KUSS** pour prendre la tête du CTIFL.

Pour rappel, Aprifel est une association reconnue d'intérêt général créée en 1981, dont la raison d'être est de traduire la science en actions ; d'assurer l'interface entre les scientifiques, la société civile et les professionnels de ses champs d'action ; d'œuvrer pour la vulgarisation et la transmission des données scientifiques relatives aux fruits et légumes ; et de promouvoir collectivement une alimentation durable, favorable à la santé et accessible à tous.

Christel TEYSSÉDRE, sa présidente a notamment rappelé « le consensus existant sur les bénéfices sanitaires et environnementaux associés à davantage de fruits et légumes dans les assiettes ». Le bilan 2024 a ainsi permis une **croissance dans les partenariats** auprès de publics variés et affirmé le **positionnement d'Aprifel comme un éclaireur scientifique**, grâce notamment à plusieurs publications scientifiques concernant la nutrition et la durabilité et la prévention par l'alimentation. A noter quelques chiffres : près de 60 000 enfants sensibilisés et 2000 enseignants accompagnés via des programmes ou ateliers, plus de 17 000 abonnés, un site web qui génère près de 754 000 visiteurs annuels, le tout pour un budget annuel de 4 M€...